
 
Aktz.:  
 
 
Antwort zur Anfrage Nr. 0528/2012 der Stadtratsfraktion BÜRGERBEWEGUNG PRO 
MAINZ betr. Fehlende Beleuchtung der Brückenturm-Brücke am Rathaus (PRO MAINZ) 
 
 
 

Die Anfrage wird wie folgt beantwortet: 
 
 
1. Ist der Verwaltung dieser Mangel durch Bürgerbeschwerden etc. bekannt? 
 
 Dem Stadtplanungsamt und der Stadtwerke Mainz Netze GmbH liegen keine Beschwerden der Bür-

gerschaft bezüglich der öffentlichen Beleuchtung auf der Rathausbrücke vor. 
 
 
2. Warum wurde bisher die ausreichende Beleuchtung der Brücke in den Abend- und Nacht-

stunden nicht gewährleistet? 
 
 Die Stadtwerke Mainz Netze GmbH betreuen über 25.000 Lichtpunkte im gesamten Stadtgebiet. 

Aus Kostengründen ist die ständige Kontrolle aller Lichtpunkte nicht machbar. Daher sind sowohl 
das Stadtplanungsamt als auch die Stadtwerke Mainz Netze GmbH auf Hinweise aus der Bevölke-
rung angewiesen. Die Servicenummer 06131/12-1314 wurde extra für diesen Zweck eingerichtet 
und ist rund um die Uhr besetzt. 

 
 
3. Welche Maßnahmen werden von Seiten der Verwaltung ergriffen, um eine ausreichende 

Beleuchtung dieses Bereiches sicherzustellen? 
 
 Die Anlage hatte einen Kabelfehler, der behoben wurde. Alle ausgefallenen Leuchten sind wieder in 

Betrieb. 
 
 
Mainz, 27. März 2012 
 
Gez. Marianne Grosse 
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Beigeordnete 
 


